## Santiago Taboada pide voto de confianza a comerciantes de Tepito

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-pide-voto-de-confianza-a-comerciantes-de-tepito/

Esta tarde, el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX Santiago Taboada se metió al "Barrio Bravo" de Tepito y lo recorrió por espacio de dos horas.

Ahí pidió a los comerciantes su voto de confianza, y propuso que las plazas y espacios comerciales sean usados para la venta, pero también para la construcción de vivienda para este sector de la población.

"Tenemos un gran pendiente con los comerciantes de la Ciudad. Nosotros queremos, claro que queremos el orden, pero también queremos que ustedes puedan tener derecho a la vivienda, tenemos un gran pendiente porque fue el sexenio en donde menos vivienda social se hizo; yo tengo un compromiso para que estos espacios comerciales, no solamente sean espacios de venta, sino también que podamos usarlos para vivienda", comentó al finalizar su recorrido en un acto público al que acudió la candidata presidencial Xóchitl Gálvez.

Asimismo, le aseguró a los comerciantes que lo que está en juego este domingo 2 de junio es el futuro, no solo de la Ciudad o de la alcaldía Cuauhtémoc, sino del país.

"Por eso les quiero pedir un voto de confianza, un voto de confianza porque lleva el mismo grupo político en la Ciudad gobernando 27 años y ni es mejor la seguridad, ni hay más agua ni está mejor el Metro que se está cayendo a pedazos", lamentó.

Santiago Taboada también le pidió a los comerciantes su ayuda para evitar que la gente caiga en las mentiras y desesperación de Morena, pero, sobre todo, "que el 2 de junio salgamos a votar y salgamos a ganar, están desesperados, por eso dicen que va a haber fraude electoral, pero yo les voy a decir una cosa: la próxima presidenta de México va a ser Xóchitl Gálvez y el próximo Jefe de Gobierno Santiago Taboada".

También les prometió el regreso del Médico a Tu Casa y el Salario Rosa Chilango para las mujeres comerciantes y de toda la Ciudad.

Por último, dejó claro que van a rescatar la Cuauhtémoc de la inseguridad y la falta de servicios con Alessandra Rojo de la Vega.

Este recorrido y evento fue organizado por Alejandra Barrios y su hija Diana Sánchez, quienes le entregaron "el cinturón de la victoria" a Santiago Taboada.

Durante su recorrido, el candidato del PAN, PRI y PRD saludó, se sacó selfies y repartió propaganda a las y los comerciantes. Asimismo, escuchó sus propuestas, necesidades y les pidió su voto para este 2 de junio.

Los tepiteños le lanzaron porras como: "Santiago, bombón, te quiero en mi colchón" y "Santiago, amigo, Tepito está contigo".

ss/cr

## Brugada: por desesperación, opositores compran votos

Autor: Rocío González Alvarado

Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/05/23/capital/brugada-por-desesperacion-opositores-compran-votos-9799

Ciudad de México. La oposición está desesperada ante el estancamiento que ha tenido y busca avanzar hacia la elección del 2 de junio con la compra de voto, pero no lo van a lograr, afirmó la candidata a la jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada.

En entrevista posterior al encuentro que sostuvo con emprendedores y empresarios emergentes, la morenista aseguró que va a ganar bien, pero no vamos a quedarnos callados ante este ilícito electoral, porque esta ciudad no está para eso, debe ser ejemplo de juego limpio y de democracia.

Comentó que el sueño guajiro de su contrincante, el panista Santiago Taboada, es la de judicializar la elección, porque no va a ganar. Por eso han hecho algunas estrategias adelantadas al respecto, pero vamos a ganar de manera contundente.

La abanderada de Morena, Partido del Trabajo y del Verde Ecologista señaló que continúa la guerra sucia de la oposición, tras asegurar que en varias calles de algunas alcaldías amanecieron con propaganda en su contra.

#### Cierre será con Sheinbaum

A una semana de que concluyan los actos proselitistas, sostuvo que en la recta final continuará en territorio y reuniones con diversos actores, mientras el cierre de su campaña será el próximo miércoles en el Zócalo, con la candidata presidencial Claudia Sheinbaum y el resto de los abanderados de la Ciudad de México.

En la reunión con empresarios, organizada por el ex canciller Marcelo Ebrard, la morenista se comprometió a conformar un fondo de inversión para desarrollar proyectos prioritarios con la iniciativa privada a fin de diversificar la economía local.

El objetivo es hacer de la Ciudad de México la capital del emprendimiento, cambiar el modelo económico con un alto valor agregado, creciente densidad tecnológica e innovación permanente con prosperidad compartida.

Comentó que una de las tareas es hacer una profunda reforma administrativa, pues aunque se ha avanzado mucho al suprimir trámites engorrosos, se continúa trabajando con reglas con un andamiaje jurídico de hace 40 años, a fin de quitar las barreras que permitan la creación de más negocios y más crecimiento.

Brugada aseguró que apoyará a las empresas que sean encabezadas por mujeres, al darles preferencia en licitaciones públicas.

## Brugada pide a la CIRT promover en medios un alto a la violencia de género

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-pide-promover-medios-alto-violencia-genero

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada sostuvo una reunión con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT) en donde remarcó la importancia de los medios en la construcción de la paz.

"Es importante que los medios no sólo promuevan comunicación sino valores, y es por ello que su participación es crucial para construir políticas públicas en temas como la lucha contra la violencia de género, no podemos seguir cosificando a las mujeres; hay que cuidar los mensajes que la ciudad tendría que estar escuchando", remarcó.

Durante el encuentro, la candidata morenista aconsejó fortalecer en sus mensajes masivos temas como la salud mental; además de también promover el cuidado del agua y el medio ambiente que serán temas fundamentales de su agenda.

Por otro lado, respecto al proceso electoral, Brugada recordó el recordó la importancia de los medios de comunicación para informar a la ciudadanía y para fortalecer la participación en las elecciones del 2 de junio.

Asimismo aseguró que bajo su mandato será fundamental garantizar el pleno ejercicio de los derechos políticos; así como promover la organización, la libre manifestación y sobre todo seguir garantizando el derecho a la libre expresión y una igualdad para todos.

"Me abocaré a la reconciliación, a derribar los muros que se han construido entre unos y otros y han polarizado la ciudad: para mí es una sola y vamos a gobernar para todos, no sólo para una parte; hay muchos territorios distintos y a todos los tenemos que atender", precisó.

**CHZ** 

## Taboada pide no caer en las mentiras de Morena: "Salgamos a ganar"

Autor: Israel NavarroGaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/candidato-taboada-solicita-voto-de-confianza-en-tepito-cdmx

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada, pidió a sus simpatizantes del barrio de Tepito en ayudar a que la gente no caiga en las mentiras de Morena.

Durante su recorrido fue acompañado de Xóchitl Gálvez, abanderada presidencial del PAN, PRI y PRD, Taboada Cortina expuso que el próximo 2 de junio estará en juego el futuro de la capital del país.

El acto fue realizado en el Deportivo Kid Azteca, lugar donde el ex alcalde de Benito Juárez también pidió a la población acudir a las urnas el próximo dos de junio.

"Salgamos a votar y salgamos a ganar. Vamos a ganar la Presidencia, por eso dicen que ahora va a haber fraude electoral".

"Se vienen mejores tiempos, se vienen tiempos en donde vamos a rescatar a Cuauhtémoc de la inseguridad y de la falta de servicios con Alessandra Rojo de la Vega", apuntó.

### Compromiso por el Metro de la capital

Durante su discurso, el candidato de oposición señaló al grupo político que gobernó 27 años en la capital, puesto que a su consideración no habían brindado mejoras en ámbitos de seguridad, servicios de agua o el Metro de la Ciudad de México, es por ello que solicitó a los ciudadanos su "voto de confianza".

"Que por cierto, se está cayendo a pedazos y fueron capaces por sus mentiras de inventar que lo íbamos a subir a 25 pesos. Miren, el Metro se queda en cinco pesos pero a mí no se me va a caer, el Metro va a ser el mejor transporte del país", agregó.

"Así que les quiero pedir un favor, en estos días, en estos días necesito que nos ayuden a que la gente no caiga en la mentira y en la desesperación de Morena", resaltó.

### Cuestiones de vivienda y comercio

El candidato de PRI, PAN y PRD también refrendó su compromiso con los comerciantes de la Ciudad de México, para que en un futuro puedan tener el derecho a la vivienda.

"Tenemos un gran pendiente con los comerciantes de la Ciudad... Nosotros queremos, claro que queremos el orden, pero queremos también que ustedes puedan tener derecho a la vivienda".

"El sexenio de Morena fue el sexenio que menos vivienda social se hizo en la ciudad. Por eso les quiero decir, yo tengo un compromiso para que estos espacios comerciales no solamente sean espacios de venta, sino también podamos usarlos para vivienda", resaltó.

Antes del evento, Santiago Taboada y la candidata de la coalición "Va por la Ciudad de México" por la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, recorrieron por más de dos horas el Barrio de Tepito.

Ambos aspirantes platicaron con comerciantes y vecinos de la localidad de Tepito, una de las colonias más violentas y con mayor incidencia de homicidios dolosos en la capital del país, es por ello que los abanderados fueron custodiados por cuatro elementos de la Guardia Nacional.

IAZD

# Salomón Chertorivski destaca campaña limpia y soluciones concretas para la CDMX

Autor: Pamela Cerdeira Género: Nota Informativa

https://mvs noticias.com/entrevistas/2024/5/23/s alomon-chertorivs ki-destaca-campana-limpia-soluciones-concretas-para-la-cdmx-limpia-soluciones-concretas-par

640633.html

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Salomón Chertorivski, aspirante a la jefatura de Gobierno de la CDMX por Movimiento Ciudadano, presentó el balance de campaña de cara a las elecciones del 2 de junio.

Chertorivski subrayó que su campaña ha sido limpia, sin el uso de plásticos ni prácticas deshonestas, priorizando la cercanía con las colonias y los habitantes de la ciudad. Se mostró satisfecho y comprometido con la Ciudad de México, asegurando que conoce profundamente la ciudad y ha dedicado las últimas semanas a recorrerla para entender mejor sus necesidades y retos.

"Yo me siento muy bien porque he podido tener una campaña responsable con el respetuosa tratando a la ciudadanía como gente que quiere escuchar cuáles son las propuestas y las respuestas para los grandes problemas que tenemos", declaró.

### Temas prioritarios para la CDMX

Resaltó la polarización en los medios y las redes sociales, pero afirmó que en las calles y en el metro la gente se enfoca en sus preocupaciones cotidianas. Entre sus temas prioritarios se encuentran la seguridad y el agua, haciendo énfasis en la necesidad de abordar el cambio climático y las contingencias ambientales. Propone soluciones como el programa "Fuga Cero" y la reforestación del sur de la ciudad, con el objetivo de recargar el 60% del manto acuífero.

Finalmente, Chertorivski invitó a pensar diferente y buscar nuevas soluciones para garantizar un futuro mejor para las próximas generaciones en la Ciudad de México: "Lo único que tenemos que hacer es atrevernos a pensar diferente porque si seguimos haciendo lo mismo simplemente lo que no vamos a tener en las siguientes décadas es ciudad para nuestros hijos".